

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Westschweizer fordern
Neuauszählung

Zugesandt: Westschweizer Bewegung fordert Neuauszählung der e-ID-Abstimmung

4 Okt. 2025 | [E-ID](#), [Zugesandt](#)

Das Mouvement Fédératif Romand ruft Bürgerinnen und Bürger auf, ihre Kantonskanzlei direkt anzuschreiben.



Fassadendemokratie Schweiz - eine Glosse in Moll

3 Okt. 2025 | [E-ID](#), [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Fassadendemokratie Schweiz: Glanz nach aussen, Risse im Fundament. Eine Glosse über Illusionen von Mitbestimmung und echte Machtspiele.



Die unsichtbaren Menschenretter

3 Okt. 2025 | [Gesundheit](#)

Warum die WHO-Delegierten angeblich die Welt retten, aber lieber namenlos bleiben.



Vorschlag: E ID Schweiz als 24 Monats UAT (User-Acceptance-Test)

2 Okt. 2025 | [E-ID](#), [Politik](#)

Die E-ID als 24-Monate-Beta-Test. Versuchskaninchen mit Score-App vs. freie Menschen mit Grill und Bargeld. Vorsicht, Satire!



WHO drillt die Befehlskette für den Ausnahmezustand

2 Okt. 2025 | [Gesundheit](#), [UN Agenda](#)

Das WHO-Programm GHEC drillt eine globale Weisskittel-Armee: Befehlsketten, KI-Überwachung und Machtlogik im Gesundheitsgewand.



Krankenkassen-Filz: Die Schweiz im Prämienrausch

30 Sep. 2025 | [Gesundheit](#), [Zugesandt](#)

Die Krankenkassenprämien steigen unaufhaltsam – und die Schweiz steckt mitten im Filz von Politik, Pharma und Verbänden. Ein Leserbrief deckt auf.



Reset, Rebrand, Repeat
Die ewige Masche der Macht



Reset, Rebrand, Repeat: Die ewige Masche der Macht

30 Sep. 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Sie versprechen uns Rettung, liefern Kontrolle und wenn wir misstrauisch werden, ändern sie nur das Etikett. Willkommen im Theater der ewigen Wiederholung.



Zürich als Zünglein an der Waage und die Schweiz im digitalen Korsett

29 Sep. 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#), [Unkategorisiert](#)

Am 28. September 2025 hat die Schweiz knapp Ja zur staatlichen E-ID gesagt, mit 50,39 Prozent und ohne Ständemehr. Das Ergebnis; „gerade so durchgeboxt“.



Bank(st)er: Die wahren Generäle aller Kriege

29 Sep. 2025 | [Politik](#)

Kein Kanonendonner, keine Millionensöldner, keine Panzerschlachten, wenn nicht vorher ein paar Herren in Nadelstreifen beschlossen hätten, Kredite zu geben.

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)